



Mitbestimmung Saar 2023



UNIVERSITÄT
DES
SAARLANDES

Mitbestimmung ist Absicherung für Beschäftigte

Die schnell voranschreitende Digitalisierung überfordert viele Mitarbeitende und erfordert verstärkt Unterstützungsmaßnahmen, damit sie im Arbeitsalltag nicht abgehängt werden und keine Frustration entsteht.

Unsere Lösung:

Es wurde mittels freiwilliger "Digitalpaten" ein niedrighschwelliger Erfahrungsaustausch unter den Beschäftigten geschaffen, um unbürokratisch Wissen weiterzugeben und Weiterbildungsbedarfe zu ermitteln. „Digitalpaten“ sind IT-affine Personen, die ihre weniger erfahrenen Kolleginnen und Kollegen unterstützen.

Ziel ist es, die Zufriedenheit der Mitarbeitenden zu steigern und ein Netzwerk des digitalen Wissens auszubauen. Zudem werden stark belastete Einrichtungen und Ressourcen geschont.

Personalrat der Universität des Saarlandes